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Wir suchen junge Autor:innen mit Behinderung  

 
 
Wir starten ein neues Programm. Am Schauspiel Köln. 
 
Es heißt: NEXT STEP. Die Autor:innen. 
 
NEXT STEP ist englisch. Es bedeutet: Der nächste Schritt.  
 
Ein Autor oder eine Autorin ist eine Person, die schreibt. Als Beruf.  
 
NEXT STEP in eine inklusive Schreib-Werkstatt. 
 
In der Schreib-Werkstatt schreibt Ihr einen Text.  
 
Dieser Text wird am Theater aufgeführt. 
 
Das Team des BühnenKunstSalons Köln unterstützt Euch.  
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Was musst Du machen?  

Du schreibst 2 Texte.  

Der 1. Text soll eine Theater-Szene sein.  

Das Thema ist eine Bewerbung. Also: Jemand möchte einen Job.  

Und stellt sich bei einem Chef vor. Oder einer Chefin.   

Du kannst schreiben, was Du selbst erlebt hast.  

Oder Du denkst Dir etwas aus. 

Der Text sollte ein Gespräch sein, zum Beispiel:  

ANNA: Guten Tag, mein Name ist Anna. Ich möchte mich bewerben.  
FRAU MÜLLER: Herzlich willkommen, Anna. Ich bin Frau Müller. 
Und so weiter… 
 

 
Der 2. Text hat das Thema: „Was ich immer schon mal sagen wollte.“  

Du kannst einen Text schreiben. Oder ein Lied. Oder ein Gedicht.  
 
Deine 2 Texte kannst Du am Computer schreiben. Oder mit der Hand.  
 

● Du kannst sie als E-mail schicken: info@buehnenkunstsalon.de 
 

● Oder mit der Post:  
Viola Köster, Katharina Weishaupt 

NEXT STEP 
Schauspiel Köln 
Schanzenstr. 6-20 
51063 Köln 
 

● Du kannst sie als Sprach-Nachricht schicken: 01575 341 1265 
 
Schick uns Deine 2 Texte bis Dienstag, 10.03.2026.  
 
Wir freuen uns auf Deine Texte. 
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